
Próxima reunião: a definir

GT Edulcorantes

Coord: Eduardo Nascimento - Coca-Cola 

(ausência justificada)

Vice-Cood: Renata Cassar - Tate & Lyle

Relatório de Reunião  

Pontos Discutidos e Decisões

02/06/2023

PARTICIPANTES: Bruno Pelichero - Danone; Carolina ;  Eduardo Nascimento Silva - Coca-Cola; Hélida Brisante de Souza Leal - CIMED; Ingrid Santiago - Ecofitus; Juliana Campos da Silva - Ajinomoto; Juliana 

Vanessa Erlo Corage - 4Life; Lilian Cupersmid - Tate&Lyle; Leticia Farias - EMS; Loraine Viana M de Souza dos Santos - FQM ; Marcela Mendes Caovila Tavolieri - CIMED; Maria Angelica Timaco - Ingredion ; Mariana 

Vieira De Mello Barros Pimentel - Brainfarma; Mayara Reno Ferreira Jordão - CIMED;  Melissa Faria Alves Ferreira -  Hypera ; Mônica Fonseca - Tate&Lyle; Renata Cassar - Tate&Lyle; Renata Shitakubo - Hinode; 

Simone Xavier - NC FARMA; Stephanie Baiamonte - Hinode; Taiany Perez - Marjanfarma  ; Valeria Allegrini -LVBA; Vanessa Schreiner - Cellerafarma; Vitor De Sousa Lelis - IFF;

ABIAD: Andréa Baptista; Gislene Cardozo; Kathia Schmider

Principais Temas da Reunião: Atualização dos temas de interesse em rotulagem nutricional / Guia NUGAG / Estratégia junto à ANVISA 

Próximos Passos

1- Breve resumo da reunião realizada com GGALI / ANVISA em 01/06, sobre novo entendimento da Agência para os açúcares adicionados, expresso no documento Perguntas e Respostas Rotulagem Nutricional, 2ª 

ed.

2- Discussão sobre a publicação do Guia NUGAG/ OMS - "Diretrizes sobre o uso de adoçantes de baixa ou sem calorias", com atualização das ações da ABIAD, incluindo todo o acompanhamento realizado pela LVBA 

sobre a repercussão do tema na mídia;

- abordado a importância de uma adequada "gestão de crise", com estratégias de motivação para que outras instituições se posicionem frente às conclusões e recomendações do documento;

- LVBA atualizou a todos os presentes sobre as ações de monitoramento diário da repercussão na mídia, desde a publicação do documento em 15/05 até 29/05

  

3- Discussão sobre a necessidade de avaliação do impacto dessa publicação do NUGAG a médio e longo prazo, e sugestões de medidas que podem ser adotadas pelo setor para disseminar informações corretas  

referentes ao teor do documento;

4- Relato feito pelo Coordenador do GT Edulcorantes sobre reunião com ANVISA (Dra. Lígia), onde foi verbalizado pela Agência a necessidade de obter dados de consumo de adoçantes/edulcorantes pela população 

brasileira:

- a ANVISA já está avaliando os dados da última POF para cruzar com os dados das empresas fabricantes de adoçantes/edulcorante, objetivando a elaboração de gestão de risco;

- informado sobre a realização de um possível "chamamento público" para a coleta de informações das empresas  

ENCAMINHAMENTOS:

- Compartilhamento do compilado das ações de monitoramento da publicação do NUGAG (* e-mail disponibilizado ao GT Edulcorantes em 12/06 );

- Compartilhamento de planilha Excel para inserção de dados sobre adoçantes/edulcorantes a ser preenchida pelas empresas (on going)
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